



kino achteinhalb nauwieserstr. 19 66111 saarbrücken

Für den Erhalt von Netzwerk Selbsthilfe Saar e.V.

Der Verein zur Förderung von Medienarbeit e.V., der seit ca. 20 Jahren filmkulturelle Arbeit leistet und seit 15 Jahren das kino achteinhalb in Saarbrücken betreibt, wurde seit seinen Gründungstagen von Netzwerk beraten. Immer wieder in all den Jahren konnten kompetent Fragen zur Finanzierung, Buchführung, Gemeinnützigkeit, Sponsoring und Fundraising von Netzwerk beantwortet werden. Ein kleiner Verein wie der unsere hätte sich die für sein Fortkommen und seine Entwicklung wichtige Beratung von Netzwerk niemals leisten können, wenn übliche Beraterentgelte hätten bezahlt werden müssen.

Somit ist die Förderung von Netzwerk nicht allein Netzwerkförderung sonder eine Förderung aller kleiner und mittelständischen Projekte, Vereine, Betriebe etc., die bisher den Weg zu dieser kostenlosen(!) Beratungsstelle gefunden haben. Deswegen liegt es im Interesse vieler, dass die Stadt weiterhin die relativ kleine Summe aufbringt, damit es auch in Zukunft solche Beratungsmöglichkeiten gibt.

Ingrid Kraus